

affligeant. On y voit avec dégoût s'étaler sottement de niais enfantillages, se manifester grossièrement des sentiments vulgaires, se dévouer cyniquement de basses tendances. On y constate, sous des formes dévotieuses, l'âpre exploitation de la religiosité des simples ou des ignorants en matière de religion. On y trouve ce que l'on pourrait appeler la côte des faveurs célestes, suivie de conseils sur la manière de gagner beaucoup en risquant peu, sur le choix de légères aumônes, de courtes prières, de faciles pratiques, que sais-je ? merveilleusement rémunératrices : placements à gros intérêts, combinaisons usuraires, prodigieusement usuraires, bien propres à tenter ceux qui ont horreur du sacrifice et voudraient obtenir les joies du ciel sans rien perdre des joies de la terre. On y sent un relent des nauséabondes mixtures dues aux passions humaines, à l'amour de soi, de ses aises, du plaisir, de l'argent, à la haine de la fatigue et de la gêne. Et tout cela hypocritement, menteusement, sous le couvert et le prétexte de la dévotion.

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois d'août 1904

Approuvée et bénie par Léon XIII

La raison dans la vie chrétienne

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens offrent à Dieu l'hommage d'une foi éclairée et d'une raison pleine de soumission.

Résolution apostolique : Tâcher, dans nos actes, de tenir compte des lumières de la raison, sans négliger celles de la foi.